

Vos questions / nos réponses

Champignons hallucinogènes

Par [Profil supprimé](#) Postée le 13/09/2014 11:04

Voila sa fait 2 semaines que j'ai consommé des champignons et suite à cela, j'ai comme une impression de vision un peu flou par moment, j'ai vu qu'il pouvait s'agir d'Hallucinogène persistance des troubles de la perception. Cela partira t'il avec le temps ?

Cela est assez léger mais fatigue un peu ma vue par moment. De plus j'ai des pupilles un peu plus grosses que d'habitude.

Merci d'avance

Mise en ligne le 15/09/2014

Bonjour,

Même si les champignons hallucinogènes sont connus pour altérer les perceptions visuelles, nous ne pouvons pas vous dire si les troubles de la vision que vous éprouvez toujours sont à associer ou non à cette prise de champignons d'il y a deux semaines. Nous ne pouvons que vous encourager à consulter si ces troubles persistent et continuent à fatiguer votre vue.

Cordialement.
